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“El tema de seguridad tiene importancia, 
pero también hay otras prioridades” 
Octavio González, candidato independiente a la Gobernación Regional, señala que los temas ambientales 
y de inclusión son fundamentales para mejorar la calidad de vida de los habitantes. 

Entrevista: Priscilla Barrera 
y Juan Riquelme 

ue fundador del Fren- 
F te Amplio pero hoy 

se considera desilu- 
sionado de ese sector polí- 
tico, que gobierna desde La 
Moneda y encabeza la coa- 
lición oficialista. Octavio 

González, quillotano que 
postula a la Gobernación 
Regional como indepen- 
diente en el cupo del Parti- 
do Popular, dice que no tie- 
ne relación con Gabriel Bo- 

ric y sus antiguos socios, 
cuenta que vivió un autoe- 
xilio político después del 
acuerdo del 15 de noviem- 
bre-en medio del estallido 
social- y que ahora regresa 
ala arena política con una 
propuesta diferente a la so- 
cialdemocracia que reúne 
ala mayoría delos partidos 
de izquierda. 

En “Voto a voto”, espa- 
cio de entrevistas políticas 
que realizan La Estrella y 
SoyValparaiso.cl, Gonzá- 
lez apunta a resolver los 
“problemas históricos” 

del país desde sus capas 
más profundas y no “cos- 
méticamente con un poco 
de base para que se tapen 
los problemas reales de 
fondo. Creo que él (Boric) 
lo que hizo fue anular, 
junto con gente de Frente 
Amplio, la esperanza y la 
ilusión de millones de chi- 
lenos y por lo tanto tengo 
una distancia tremenda 
en la parte política”, seña- 
la el candidato indepen- 
diente quien tras el 
“Acuerdo por la paz”, que 
dio paso a dos fallidos pro- 
cesos constitucionales, se 
alejó del conglomerado 
que ayudó a formar. 

“No cambió nada, por 
lo tanto, finalmente lo 
que termina haciendo el 
Frente Amplio es un 

    

    

    
acuerdo con la historia de 
la derecha, que quería 
mantener la constitución 
de Pinochet que hasta el 
día de hoy sigue funcio- 
nando (...) No estaban las 
condiciones para seguir 
aportando en un proyecto 
que había virado en 90 
grados en otra dirección 
de la oportunidad y la ne- 
cesidad de nuestro país y 
de nuestra gente”, acota. 

“La política que hoy día 
está generando el Frente 
Amplio es tremendamen- 
te peligrosa porque, a la 
vuelta de la esquina, creo 
que los costos que van a 
tener que pagar social- 
mente son más altos de lo 
que ellos se imaginan”, 
añade. 

  

PRIORIDADES 
Convencido dela necesidad 
de mayor descentraliza- 
ción, González apunta que 
la figura del delegado pre- 
sidencial “que se armó du- 
rante el gobierno de Piñera, 
quenosirve sin duda, bus- 

Transmite: 

soyvalparaiso.c 

“HAY QUE TRAER MÁS PLATA A LA REGIÓN, HAY QUE BAJAR LATASA DE DESEMPLEO” SEÑALA GONZÁLEZ. 

caba colocarle un tranque 
al cargo de la Gobernación 
Regional. Me parece que 
con la Gobernación regio- 
nal basta y sobra”. 

“Yo lo que digo: instale- 
mos bien al gobernador 
regional, mantengamos y 
entendamos lo que signi- 
fican sus facultades y des- 
pués de eso podemos ver 
si efectivamente el presi- 
dente necesita un delega- 
do que esté supervigilan- 
do la labor del gobernador 
regional”. 

Agrega que hoy existe 
un “desconocimiento de 
los territorios” y que “mu- 
chas de las propuestas lle- 
gan simplemente al Con- 
sejo Regional con un des- 
conocimiento total del te- 
rritorio. Los problemas de 
seguridad se abordan des- 
de un macro, no desde el 
micro; para atender el te- 
ma nacional de seguridad 
tienes que entender cómo 
funciona la seguridad en 
cada una delas partes de la 
región”. Y añade que es ne- 
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cesario replicar la presen- 
cia de la Gobernación Re- 
gional en las distintas co- 
munas: “Desde la Gober- 
nación debería haber bra- 
zos que efectivamente se 
desplieguen territorial- 
mente no desde el Gobier- 
no central, sino desde el 
Gobierno Regional; si exis- 
ten delegados deberían ser 
desde el Gobierno regional 
y no desde Santiago”. 

Sobre la seguridad, el 
tema que se ha tomado la 
campaña municipal y re- 
gional, Octavio González 
resalta su importancia, 
pero señala que no es el 
único tema en el que se 
debe hacer hincap: 

“La seguridad de pron- 
to se instala como titular, 
pero las bajadas son muy 
malas. Cuando hablamos 
de seguridad, tenemos 
que decir que cerca 2.000 
niños en nuestra región 
están desertando escolar- 
mente entre los 9 y 12 
años. Luego, tenemos cer- 
ca de 5.000 niños que es- 
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tán desertando entre los 
13 y los 17 años, ¿tú sabes 
lo que estás haciendo ahí? 
Se los estás entregando a 
la delincuencia, Les estás 

diciendo efectivamente 
que no sigas en el colegio 
y por lo tanto sus espacios, 

su ámbito, esla delincuen- 
cia. Entonces, es impor- 
tante revisar también des- 
de dónde queremos el te- 
ma de seguridad. La segu- 
ridad no se construye sola- 
mente para el día a día, se 
construye para el futuro; 
no se construye solamen- 
te colocando más policías, 
sino dándole tecnología a 
la policía; no se construye 
solamente colocando más 
cámaras, se construye con 
los territorios”. 

“El tema de la seguri- 
dad cumple un rol tre- 
mendamente importante 
porque si no vivimos en 
seguridad nuestra región, 
bueno, ¿en qué condicio- 
nes queremos vivir? Pero 
también focaliza temas 
respecto de la calidad de 
vida”, afirma. 

“Es importante que en- 
tendamos que los temas 
ambientales son tremen- 
damente importantes, qué 
saca Puchuncaví con no te- 

ner problemas de delin- 
cuencia si la gente se está 
muriendo por el tema de 
la contaminación; qué sa- 
camos con tener seguri- 
dad si no tenemos áreas 
verdes para que nuestros 
hijos puedan tener un 
buen desarrollo; (...) qué 
sacamos con tener seguri- 
dad si en la práctica hoy 
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día el tema TEA noes aten- 

dido y más de 20.000 fami- 
lias en nuestra región no 
tienen las herramientas 
para que su hijo puedan 
desarrollarse naturalmen- 
te; qué sacamos con colo- 
car seguridad sien la prác- 
tica las posibilidades edu- 
cacionales de nuestros hi- 

jos, sobretodoen la quinta 
interior, son imposibles de 

asistira la educación supe- 
rior porque efectivamente 
no tienen las condiciones 
de llegar a la costa... Bue- 
no, te podría seguir repi- 
tiendo en el tema de segu- 
ridad de que efectivamen- 
te tiene una importancia, 
pero también hay otras 
prioridades”, señala Gon- 
zález, quien también enar- 
bola la necesidad de edu- 
cación y políticas públicas 
en los temas animalista y 
ecologista. 

“La construcción de 
una región se hace no ais- 
ladamente con un tema, 
se hace conjuntamente, y 
lo que nosotros propone- 

mos de nuestro programa 
es una construcción con- 
junta ojo no a cuatro años 
(...) espero ser gobernador 
por ocho años, porque 
creo que en ocho años 
puedo generar las condi- 
ciones para que los que 
me releven en mi cargo 
puedan efectivamente 
continuar generando una 
región con potencia eco- 
nómica, con un desarrollo 
social y por cierto con in- 
clusión”. O 
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